



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS  
DECLARA:

Su SOLIDARIDAD con la Vicepresidenta de la Nación, Cristina Fernández de Kirchner, frente al hostigamiento y estigmatización al que está siendo sometida mediante la persecución judicial-política-mediática que tiene como objetivo su proscripción política. Y REPUDIAR enérgicamente la represión que llevó a cabo la policía de la ciudad de Buenos Aires contra Máximo Kirchner y todas aquellas personas que se acercaron pacíficamente al domicilio de la Vicepresidenta a manifestarle su apoyo.

**RUBATTINO, Verónica Paola**

Diputada Provincial

Frente Creer

## **Fundamentos**

### **Honorable Cámara:**

Resulta imprescindible en este momento de tanta estigmatización contra nuestra Vicepresidenta, poder, no sólo apoyarla y solidarizarnos con su persona, sino también, poder denunciar y repudiar la persecución judicial y mediática a cual está siendo sometida frente la denominada “Causa Vialidad”, en la cual se le negó el derecho de ampliar su declaración, luego del pedido por parte del fiscal, de 12 años de prisión e inhabilitación perpetua para ejercer cargos públicos.

Estas acciones de persecución ya las hemos visto en Latinoamérica con Evo en Bolivia, con Lula en Brasil, Rafael Correa en Ecuador, y en nuestro país hoy, las mismas, tienen la clara intención de apartar a Cristina Fernández de Kirchner de la vida política, sentando un grave precedente, vulnerando el debido proceso y las garantías legales correspondientes.

“No vienen por mí, vienen por Ustedes. Por sus salarios y jubilaciones” dijo Cristina, en su pública declaración, y tiene razón. No es en su contra, es contra la política. Es una clara estrategia en contra de todos aquellos dirigentes políticos, sociales, barriales, que defienden los intereses populares, que buscan poner límites frente a aquellos sectores de poder económico que manejan el país. Buscan proscribirla, porque Cristina es para nosotros, quienes defendemos y apostamos a un proyecto de país con mayor justicia social y mayor distribución del ingreso, una mujer que se ha ganado la legitimidad como ningún otro político ha podido. Gran parte del pueblo cree en ella, y por eso necesitan destruirla, porque de esa manera destruyen a la política, la única herramienta con la que contamos el pueblo para poder defendernos de las derechas y sus proyectos neoliberales cuyas consecuencias siempre las paga el pueblo.

Por otra parte, repudiamos enérgicamente el accionar del Gobierno de la ciudad de Buenos Aires, como así también de la Policía de la ciudad, que no sólo vallaron el domicilio de Cristina Fernández de Kirchner como un acto provocativo, para impedir la concentración, sino que también recurrieron a la violencia y reprimieron a manifestantes que se encontraban mostrando su apoyo y solidaridad con nuestra Vicepresidenta.



Hicieron uso de gases lacrimógenos, camiones hidrantes y una violencia desmedida para intentar frenar el amor, la solidaridad y la lealtad del pueblo que decidió acercarse para decirle a Cristina que no está sola.

Repudiamos también, la agresión policial desmedida que recibió el compañero Diputado Máximo Kirchner, quien fue insultado y golpeado cuando durante la movilización intentó ingresar a la casa de su propia madre.

Expresamos nuestra solidaridad con todos los compañeros y compañeras afectados por la violencia policial en la movilización, y exigimos que el Jefe de Gobierno porteño pueda dar explicaciones frente a lo acontecido.

Ninguno de estos hechos puede pasar desapercibido ya que no hacen más que dañar nuestra democracia. Nuestra historia nos recuerda que no debemos naturalizar jamás que se intente callar con violencia a quienes piensan diferente.

No podrán destruir, lo que con esfuerzo, amor y coraje se comenzó a construir allá por el 2003 con Nestor, por una Argentina soberana, justa e independiente.

Por todo ello, en dicho marco, les pido que me acompañen en este proyecto, manifestando nuestro más firme respaldo a Cristina Fernández de Kirchner, condenando todas las acciones de persecución que buscan silenciar y apartar de la vida política a la máxima dirigente de nuestro país, y que ponen en jaque la convivencia democrática.

## **AUTORES**

Dip. Paola RUBATTINO;

Dip. Silvia del C. MORENO;

Dip. Mariana FARFÁN;

Dip. Julio SOLANAS;

Dip. Ángel Francisco GIANO;

Dip. José CÁCERES;

Dip. Reynaldo CÁCERES;

Dip. Stefania CORA;



Dip. Juan Manuel HUSS;

Dip. Néstor LOGGIO;

Dip. Carina RAMOS;

Dip. Leonardo SILVA;